



## Vorstandsausflug 2013

Am 20. Okt. 2013 machte der Vorstand der Kolpingsfamilie Eschweiler einen Ausflug. Leider konnten, trotz früher Terminabsprache, nur 10 Personen daran teilnehmen, was aber unserer guten Laune keinen Abbruch tat.

Winfried und Christel Kuth, die diesen Vorstandsausflug vorbereitet hatten, bestellten uns bereits um 8.15 Uhr zum Bahnhof, um von dort aus mit nur ein paar Minuten Verspätung nach Andernach auf zu brechen. Ziel unserer Reise war das Geysir-Erlebniszentrum in Andernach.





Nach zweistündiger Bahnreise kamen wir in Andernach an und wurden am Bahnsteig von unserem Stadtführer abgeholt, der uns die Sehenswürdigkeiten Andernachs witzig und interessant näher brachte. Anschließend besuchten wir das Geysir-Erlebniszentrum. Hier erhielten wir in Wort und Bild die Entstehung des Geysirs sowie die Funktionsweise erklärt. Der Geysir Andernach ist mit 50 bis 60 Metern der weltweit höchste Kaltwassergeysir. Seit 2006 ist er touristisch erschlossen und eine der Attraktionen im Vulkanpark Eifel. Um den Geysirsprung beobachten zu können, nahmen wir die Schiffsverbindung zum Nemedyer Werth. Die Eruptionsdauer beträgt acht Minuten. Kohlendioxidgas treibt den Geysir an, vergleichbar mit einer geschüttelten Mineralwasserflasche.

Nach diesem Naturschauspiel fuhren wir mit dem Schiff bis nach Leutesdorf. Hier ausgestiegen, machten wir uns auf einen „Sparziergang“ auf die Edmundhütte, eine sehr urige im Berg oberhalb des Rheins gelegene Hütte. Nach dem strapaziösen Aufstieg schmeckten uns die leckeren Brotzeiteller ganz besonders. Das eine oder andere Weinchen wurde verzehrt. Als dann die Sonne am Spätnachmittag sich von ihrer besten Seite zeigte, konnten wir uns nach der Anstrengung ein wenig in der Sonne ausruhen, bevor wir den weniger beschwerlichen Abstieg gegen Abend begannen.

Alle waren mit dem Tag zufrieden und beschlossen, im nächsten Jahr wieder einen Ausflug, hoffentlich dann mit allen Vorstandsmitgliedern, zu machen.

Annette Brandenburg